

Caracas, 29 de marzo de 2023

Informe a la Asamblea de Accionistas

I. Inversiones realizadas :

Durante el año 2022 tuvimos una importante caída en ventas en nuestra empresa y principal inversión Auximed Farmacia.

Durante los años de pandemia nuestras ventas y utilidades fueron muy importante. Sin embargo, en el año 2022, todos nuestros principales clientes “Colectivos de Salud”, decidieron cancelar los pedidos para nuestra farmacia debido a que los altos precios de medicinas de nuestra farmacia no eran competitivos ante las grandes cadenas. Todos los colectivos de salud nos dieron un feed back positivo en cuanto a nuestros servicios pero no en cuanto a nuestros precios. Todo los colectivos de salud expresaron que nuestros servicios eran muy superiores a todas las otras farmacias, mas no obstante nuestros precios no eran competitivos. Nuestros costos no nos permitian bajar los precios y no pudimos competir con las grandes cadenas de farmacias durante el año 2022. Durante los años previos si tuvimos buena rentabilidad debido a que habia escacez de medicinas. Esta crisis del 2022 significó una caida de 90 % en las ventas y tuvimos un flujo de caja muy negativo en el año. Sin embargo, debido a que nuestros servicios eran muy apreciados por los colectivos de salud, decidimos comprar Drogueria SalvaVidas en Marzo del 2022. De esta manera Auximed podria, por via de la Drogueria, adquirir medicinas la mismo costo de las grandes cadenas de farmacias directamente en los laboratorios. Una vez adquirida la Drogueria, estaba inactiva, pudimos observar que se hacia muy dificil abrir codigos en los laboratorios de mayor prestigio del pais. Pero debido a que la nueva propietaria de la Drogueria es Inversiones CrecePymes y que estamos inscritos en la Bolsa de Valores de Caracas, debido a que tambien cumplimos con buen gobierno corporativo y a que tenemos estados financieros auditados, hemos

sido capaces de inscribir nuestra droguería en las principales laboratorios del país y ya comenzamos las compras en el 2023. Nuestros precios han venido bajando desde finales del año 2022 y en el primer trimestre del año 2023 las ventas van subiendo significativamente.

Otra exigencia de los colectivos de salud para la nueva Auximed era que pudieran adquirir los medicamentos por la vía online como lo hacen con las grandes cadenas. Esta necesidad de nuestros clientes nos obligó a hacer además una transformación digital. A desarrollar una página web de alto nivel. Adicionalmente, nuestros clientes nos exigieron presencia a nivel nacional para poder entregar productos a nivel nacional. Y eso lo logramos sin mayor inversión, sin adquirir farmacias físicas, y usando métodos de representantes de ventas en todas las ciudades del país. Hoy Auximed es en nuestra opinión una de las empresas farmacéuticas más innovadoras del país. No solo compite con las grandes cadenas de farmacias sino también puede competir a los más bajos costos en la industria. Los laboratorios han comenzado a tener credibilidad en nuestro innovador modelo de negocios que hemos desarrollado en el 2022. Una especie de Amazon de la medicina en el país que beneficiaría a toda la población y a los colectivos de salud. Ya las ventas van subiendo sustancialmente y subirán más en la medida que los colectivos de salud terminen los procesos de registros de Auximed como proveedor. También nos ayuda, como en el caso de los laboratorios, que nuestros clientes conocen que Auximed farmacia es propiedad de Inversiones CrecePymes y que cumple con las normas de buen gobierno corporativo y es un proveedor confiable.

Todos nuestros clientes institucionales explicaron que nuestros servicios de seguimientos y atención a los clientes son los más avanzados del mercado.

Esperamos que con la estrategia de reducir costos, de ventas online y de alcance a nivel nacional podamos también captar clientes particulares por la vía online.

Logramos poner a punto también y renovar los sistemas administrativos y de atención al cliente vía tecnología ya que esperamos grandes volúmenes en ventas.

II.- Situación Financiera

Nuestra Compañía mantiene como activo bonos de PDVSA. Adicionalmente, la Junta Directiva de la Compañía, desde la fundación, con el mayor sacrificio por preservar el patrimonio de los accionistas de la Compañía, sigue manteniendo la política de trabajar con costos mínimos y como consecuencia la Junta Directiva ha recibido este ejercicio económico finalizado el 31 de diciembre de 2022 por primera vez desde su creación, dietas moderadas y sólo para alcanzar mayor eficiencia fiscal.

III.- Nuevos negocios y oportunidades hacia el futuro

El Comité de Negocios celebró durante este período reuniones semanales y presenta aquí un resumen de los asuntos tratados:

Esperamos con mucho interés los cambios en el levantamiento de sanciones que negocia Ejecutivo Nacional de manera que permitan recuperar el valor de nuestros bonos y de levantar capital para los negocios que tenemos en cartera.

Hemos conversado con muchos organismos multilaterales para canalizar inversiones de impacto en Venezuela y esperamos que en el 2023 se abran las posibilidades.

P. la Junta Directiva de Inversiones Crecepymes, C.A.



Alejandro Sucre Fagre

Director

